



Sheinbaum: se analizan alcances de declarar arma de destrucción al fentanilo

● Espera que José Antonio Kast actúe en Chile como ganó: democráticamente

ALONSO URRUTIA Y ALMA MUÑOZ / P 3

Esencial, atender las causas del consumo, insiste la Presidenta sobre el fentanilo

ALONSO URRUTIA
Y ALMA E. MUÑOZ

Ante el anuncio del jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, de considerar el fentanilo como un arma de destrucción masiva, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que se van analizar las implicaciones de esta determinación para fijar una postura, pero anticipó que, más allá del combate al tráfico de drogas, es fundamental atender las causas del consumo. Además, expresó la incertidumbre sobre lo que sucedería en torno al uso legal del fentanilo que se ocupa con fines médicos.

Destacó que la decisión de Trump tiene dos vertientes, pues en primera instancia implica una reforma legal que debe aprobar el congreso estadunidense y, por la otra, es un decreto presidencial, "pero apenas estamos analizando el alcance de lo que se publicó".

En conferencia, mencionó que es necesario combatir a quienes producen y trafican esta droga, para eso están los jueces y las fiscalías, pero consideró como una vertiente fundamental atender las causas. Señaló que en las conversaciones que ha sostenido con Trump le ha planteado que las causas originales del consumo son la adicción a las drogas, como fórmula de escape de los jóvenes a una realidad de desapego, de pérdida de valores, problemas de sa-

lud mental, entre otros aspectos.

Por eso, no debe prevalecer solamente este enfoque de catalogar ahora a una de las drogas como "arma de destrucción letal", porque si no se atienden las causas, será el fentanilo o bien alguna otra droga a la que acuden los jóvenes para evadir su situación.

En este contexto, anunció que ya salió la encuesta que se hizo con el Instituto Nacional de Salud Pública sobre el consumo de drogas en México, la cual se presentará la próxima semana en la conferencia presidencial.

—Dada esta orden ejecutiva, se pudiera prever que el gobierno de Estados Unidos insista en su ofrecimiento de intervenir militarmente en México...

—Nosotros estamos contra cualquier intervención... En cualquier lugar del mundo, pero en México más. La soberanía, la territorialidad, éas no están a discusión bajo ningún motivo.

“

Vamos a analizar los alcances del decreto de Trump contra la droga, indica